

PREVENCIÓN E INNOVACIÓN:

El sello de Veltis para una minería de alto estándar

En la minería chilena, proteger la vida y la integridad de las personas ya no es solo un compromiso, sino una condición imprescindible para garantizar la continuidad de las faenas.



VELTIS

Los proveedores especializados como Veltis son actores clave de la transformación de la minería.

A más de 4.000 metros de altura, con temperaturas extremas y procesos que requieren precisión milimétrica, cada protocolo y cada minuto de capacitación son determinantes para que los trabajadores de la minería regresen a casa sanos y salvos.

Según datos del Servicio Nacional de Geología y Minería, más del 60% de quienes trabajan directamente en terreno lo hacen a través de empresas contratistas. En ese escenario, el rol de los proveedores especializados es clave para que las grandes mineras mantengan estándares de clase mundial en prevención y control de riesgos.

Veltis, compañía líder en la entrega de servicios y soluciones para la industria —que agrupa a las empresas Berliam, Steel y Walvis—, es

uno de esos actores estratégicos. Con 25 años de trayectoria, más de 150 contratos ejecutados y 4.000 trabajadores, ha desarrollado una cultura organizacional cimentada en cinco valores: seguridad, excelencia, colaboración, innovación e integridad. Su enfoque se traduce en programas de entrenamiento permanentes, control riguroso de riesgos y soluciones tecnológicas aplicadas al monitoreo de condiciones críticas en terreno.

Marcelo Ocampo, director general de la organización, lo resume así: “En nuestra compañía, la seguridad no es negociable. No se trata solo de cumplir normativas, sino de crear una cultura donde cada persona asuma que su cuidado y el de sus compañeros es lo más importante. Esa es la única forma de lograr operaciones

sostenibles y competitivas en el tiempo”.

El ejecutivo agrega que, para Veltis, la seguridad también es un motor de innovación.

“Cada mejora que implementamos en nuestros procesos tiene como primer objetivo proteger a las personas. La eficiencia y la productividad vienen después, como consecuencia de hacer bien las cosas desde el inicio”, enfatiza.

En un sector que enfrenta el doble desafío de producir más y hacerlo de forma más segura y sostenible, la experiencia de empresas como Veltis muestra que la gestión de riesgos no es un costo, sino una inversión que resguarda vidas, reputación y productividad. Desde la compañía afirman que si bien la Minería 4.0 traerá nuevas herramientas, el factor humano seguirá siendo insustituible.